

NAMA : Fikri Bangsawan
NPM : 2414241018
KELAS : NTP B
MATKUL : Bahasa Indonesia

A. Penyintesisan

1. Berikan tiga contoh penyintesisan dalam KTI pada skripsi atau tesis yang Anda temukan!

Jawab :

a. Penyintesisan Perbedaan Pendapat

Judul Skripsi: *Analisis Pengaruh Gaya Kepemimpinan Terhadap Kinerja Karyawan di Perusahaan Startup*

Yuniarti (2018) mengungkapkan bahwa gaya kepemimpinan transformasional efektif dalam meningkatkan kinerja karyawan karena mampu memotivasi secara emosional. Di sisi lain, Rudi (2019) berpendapat bahwa gaya kepemimpinan demokratis lebih sesuai dalam lingkungan kerja startup karena mendorong partisipasi aktif karyawan. Perbedaan hasil ini kemungkinan besar disebabkan oleh perbedaan karakteristik organisasi, seperti struktur, budaya, dan lingkungan kerja masing-masing perusahaan.

B. Penyintesisan Bidang Pendidikan

Judul skripsi : *Pengaruh Model Problem Based Learning terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Siswa pada Mata Pelajaran Biologi*"

Penyintesisan:

“Menurut Arends (2012), Problem Based Learning (PBL) membantu siswa mengembangkan kemampuan berpikir tingkat tinggi. Hal ini diperkuat oleh penelitian Sugiyanto (2018) yang menemukan bahwa siswa dengan model PBL menunjukkan peningkatan kemampuan analisis. Oleh karena itu, PBL dinilai efektif dalam menumbuhkan kemampuan berpikir kritis dalam pembelajaran biologi.”

C. Penyintesisan Integrasi Peternakan dan Pertanian

Judul Skripsi:

"Kontribusi Sistem Integrasi Sapi-Sawah terhadap Efisiensi Usahatani dan Daur Ulang Nutrien di Wilayah Agroekosistem Padi"

Penyintesisan:

Devendra dan Thomas (2002) menekankan bahwa integrasi tanaman dan ternak memungkinkan efisiensi nutrisi dan manajemen limbah yang lebih baik.

Sementara itu, Nurhadi (2020)

membuktikan bahwa petani di Ngawi yang menerapkan integrasi sapi-sawah mengalami peningkatan pendapatan sebesar 25% karena pemanfaatan jerami sebagai pakan dan kotoran sapi sebagai pupuk. Sintesis ini menguatkan pandangan bahwa integrasi bukan hanya pendekatan teknis, tetapi juga strategi ekonomi dan ekologis yang saling mendukung.

B. Perujukan dan Daftar Pustaka

Berikut adalah daftar pustaka berdasarkan soal yang diberikan:

- Susanto, B., & Kurniawan, H. (2018). *Matematika Dasar*. Yogyakarta: Rineka Cipta.
- Setianingrum, W. (2008). *Tips Menjadi Sukses Jakarta*. : Pustaka Setia.
- Hasanah, N., Purwanto, & Ambarwati. (2020). *Bahasa Indonesia*. Jakarta: Gramedia.
- Fransiska. (2020, Desember 12). *Kenakalan Remaja*. Diakses dari <https://fransiska.com/pengertian-kenakalan-remaja/>
- Oktaviana, I. (2015). *Kedudukan Tokoh Perempuan dalam Naskah Drama "Jamil dan Sainah"* Karya Edi Situmorang (Skripsi, Universitas Lampung). Lampung: Universitas Lampung.